SOLIDEO

Solidarité des voyages Autenteo

PAROLE DU FONDATEUR

3 ans déjà et des résultats dans le temps

Après quelques erreurs lors de nos débuts nous avons vite compris que pour être efficaces sur le long terme il serait plus judicieux de financer plusieurs projets solidaires dans les mêmes structures plutôt que nous éparpiller sur des projets isolés. 3 ans après la création de Solideo nous voyons que cette stratégie porte ces fruits car nous arrivons aux résultats espérés.





La station Nord a pu réouvrir ses portes

Nos actions



De nombreux équipements et parrainages dans notre école

Nos actions



Notre centre environnemental recoit les écoliers de la région

Nos actions

Fonds perçus en 2024		14.115 €
HelloAsso	Donateurs faisant des dons mensuels automatiques	8.271 €
Voyageurs	Donateurs qui adhérent à l'inscription d'un voyage	5.844 €



MONTANT DE NOTRE TRÉSORIE:

14.194€

CENTRE ENVIRONEMMENTAL AU COSTA RICA







Refuge des chauves-souris

Les chauves-souris ont déjà pris connaissance de cette structure que nous avons inauguré en début d'année, elles prennent l'habitude d'y entrer mais pour le moment elles en ressortent immédiatement. Le 23 novembre nous avons invité le scientifique Merlin Tuttle, spécialiste de l'espèce, pour lui présenter le projet ainsi que lui demander des conseils. Il nous a félicité pour cette construction qui selon lui répond tout à fait aux besoin des chauves-souris et nous a expliqué qu'elles ont besoin d'un temps d'adaptation pour s'approprier les lieux. En effet elles peuvent attendre entre 1 et 2 ans avant de se sentir en confiance pour y passer la nuit.

Sensibilisation des ecoliers

Le 12 septembre, une trentaine d'élèves du lycée publique d'Orquetas ont eu l'occasion de passer la journée dans notre centre environnemental pour être sensibilisé à l'importance de la préservation de la nature. A travers différents ateliers ils prennent goût aux beautés des plantes et des animaux, ils affectionnent tout particulièrement les moments d'observation au microscope. Après avoir fait des balades d'observation en petits groupes nous leur avons servi un repas durant lequel ils ont pu partager leurs différentes découvertes du jour!











Construction de ruches

Grâce à ce projet nous avons pu construire 10 ruches que nous avons installé dans des lieux du centre environnemental ayant encore besoin d'être reforesté. Leur butinage sera bénéfique pour la reproduction de la flore présente! Il s'agit de notre première expérience avec des abeilles, nous allons donc être vigilant et surveiller que tout soit en ordre pour qu'elles puissent prospérer dans le temps.

Achat d'une débroussailleuse collective

Au-delà de mener des actions de sensibilisation il est aussi important d'apporter des solutions concrètes au personnes vivant aux alentours du centre environnemental. Auparavant, pour désherber ils utilisaient tous les 3 mois des produits chimiques bon marché qui avaient un impact néfaste pour les insectes et la qualité de l'eau du fleuve. Désormais ils utilisent cette débrousailleuse qui est une alternative durable et écoresponsable.





ECOLE SOLIDEO AU PEROU





Réparation du réseau d'eau

Le système de canalisation de l'école est tombé en panne et malheureusment ils ne peuvent pas compter sur l'aide du gouvernement pour ces imprévus. Notre engagement est de pouvoir financer de nouveaux equipements mais aussi de nous assurer du bon fonctionnement des installations, nous avons donc pris en charge la main d'œuvre et l'achat de matériel nécessaire à la réparation. Le directeur était très heureux de nous annoncer que l'eau avait fait son retour pour le plus grand bonheur des élèves!

Construction de deux douches

Quand je me suis rendu dans l'école j'ai demandé aux élèves qu'elles sont les installations dont ils auraient le plus besoin et c'est à l'unisson qu'ils m'ont demandé s'il serait possible d'avoir de nouvelles douches. En effet je me suis rendu compte que la majorité des élèves faisaient leur toilette au lavabo car il n'y avait que deux douches à partager entre cinquantes élèves... Grâce à ce projet ils peuvent profiter de deux nouvelles douches, nous avons conscience que cela reste insuffisant et nous allons donc essayer de mettre en place un nouveau projet en 2025.





GRÂCE À L'ASSOCIATION KYNAROU





Des douches courtes pour l'accès à l'eau

Nous sommes heureux d'être partenaire du challenge Wash in 5' de l'association Kynarou, en effet il suffit aux utilisateurs de notre application de prendre des douches de moins 5 minutes pour que cela contribue au financement d'accès à l'eau autour du monde. Cette année cela a permis d'acheter 20 filtres à eau dans des écoles indiennes garantissant une eau saine à 850 élèves, construire un sanitaire pour filles dans un établissement scolaire au Togo et financer la construction d'un forage au Togo.

Résultats des votes des donateurs

LES NOUVEAUX PROJETS QU'ILS SOUHAITENT FINANCER



Nurserie papillons

500€ - Centre environnemental (Costa Rica)



Nids artificiels pour Aras

700€ - Centre environnemental (Costa Rica)



Achat d'un terrain pour reforester

4000€ - Centre environnemental (Costa Rica)



Elevage de cochons d'Inde

400€ - Ecole Solideo (Pérou)



Construction poulailler

750€ - Ecole Solideo (Pérou)



Construction d'une latrine

2000€ - Asso Kynarou (Togo)